

# *L'implication de fonctionnaires du gouvernement équatorien dans l'affaire Odebretch est écartée*

---



Quito, 23 mars (RHC)- Maître Jay Yongdahi a signalé qu'aucun fonctionnaire équatorien ne figure sur les documents déclassifiés par le Département étasunien de la Justice sur l'affaire Odebrecht.

Récemment plusieurs médias et des membres de l'opposition au gouvernement équatorien avaient fait courir des bruits selon lesquels il y avait même une liste de fonctionnaires équatoriens liés à Odebrecht.

Maître Jay Yongdahi a également précisé que, probablement, l'on n'arrivera pas à connaître les noms des personnes impliquées dans l'affaire Odebrecht à cause du système de travail étasunien concernant ce type de questions.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/125022-implication-de-fonctionnaires-du-gouvernement-equatorien-dans-laffaire-odebretch-est-ecartee>



**Radio Habana Cuba**